

# À Belle-Île, le collège Michel-Lotte accueille 138 élèves cette année

Le 07 septembre 2024 à 06h30

Le collège public Michel-Lotte, de Belle-Île, accueille 138 élèves et 17 enseignants.



L'ensemble de l'équipe éducative, ainsi que Tibault Grollemund, maire de Palais, et les élèves du collège Michel-Lotte.

Pour Frédérique Beauté, principale du collège Michel-Lotte, la rentrée se présente favorablement avec le nombre de professeurs attendus (17), dont un nouveau professeur d'EPS, Yohann Burgan, et un professeur documentaliste à temps plein, Christophe Simon. Si l'équipe éducative reste inchangée, l'adjointe gestionnaire du collège, Yolande Portugal passe la main après 39 années d'activité et c'est Sophie Le Borgne, qui est détachée de l'administration publique territoriale, qui prend sa suite. Elle travaillait jusqu'alors à la mairie de Palais depuis 25 ans. L'infirmière scolaire, Stéphanie Lochouarn, fraîchement diplômée, devient titulaire du poste.

Les projets qui seront menés cette année sont dans le prolongement des années précédentes : l'Aire marine éducative en lien avec l'école Poumet, l'école au dehors avec la CPIE (Centre permanent d'initiation à l'environnement), la chorale avec le Festival lyrique en mer : étude de l'opéra Carmen avec la soprano Jazmin Black Grollemund, le recyclage et le tri des déchets avec le Chtal. Des séjours sont à l'étude en Normandie et en Auvergne.